

Para mañana martes se han programado nuevas actividades.

La programación de Halloween para el público infantil y juvenil arranca en la cocina

Vva. de la Cañada, 30 de oct.2017.- Dotar a los más pequeños de conocimientos para aprender a preparar distintos platos, en esta ocasión, en torno a la fiesta de Halloween era el objetivo de los talleres de cocina celebrados este pasado viernes y sábado. En la iniciativa, organizada por el Ayuntamiento, participaron un total de veinte de niños. Los talleres, de “Aperitivos monstruosos” y “Dulces terroríficos”, se desarrollaron en la escuela Alacena de Sabores.

Pasaje del terror, juegos y actuaciones

La programación continúa este martes, 31 de octubre, e incluye un pasaje del terror, inspirado en la película “It”, y juegos en el Polideportivo M. Santiago Apóstol a partir de las 17:30 horas y hasta las 20:00 h. De 18:00 a 19:30 h. se desarrollará el juego titulado “Cluedo: Descubre al asesino” por los comercios del municipio situados en la calle Jacinto Benavente. A las 20:00 h. tendrá lugar un espectáculo de baile y a partir de las 20:30 h. una “Flashmob” en el Polideportivo M. Santiago Apóstol. Dichas actividades han sido organizadas por el Centro Joven, el Grupo Scout Boanerjes 618, el Centro de Baile Sígueme y ACOVI con el apoyo municipal.